

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekotoean „WASPADA” Medan
Ketoea Oemoem :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjitak Sjarikat Tapanoei Medan
Isinja diloeat tanggoengan pentjitak

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selambar
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

Vishinsky menggoegat soal Indonesia di UNO

KETERANGAN PEMERINTAH REPOEBLIK HARI SELASA DIMOEKA

POETOESAN DEWAN KEAMANAN DIANGGAP WAKIL ROESIA TIDAK TJOEKOEP MELINDOENGI HAK-HAK REPOEBLIK

FLUSHING MEADOWS, 18 September.

DIDALAM SIDANG OEMOEM U.N.O. WAKIL ROES, VISHINSKY, BERKENAAN DENGAN SOAL INDONESIA MENGATAKAN :

„KITA TIDAK BISA TINGGAL DIAM DENGAN ADANJA KEDJADIAN2 DI INDONESIA. KEDJADIAN2 DISANA TIDAK DAPAT TIDAK HAROES DIANGGAP SEBAGAI TINDAKAN MENJERANG TERHADAP RAKJAT INDONESIA OLEH SATOE KERADJAAN, JANG MENDjadi ANGGOTA DARI DEWAN KEAMANAN”.

VISHINSKY MEMADJOEKAN PERTANJAAN, APAKAH U.N.O. ADA MEMBERIKAN BANTOEAN KEPADA RAKJAT INDONESIA DAN PERTANJAAN INI DI DJAWABNJA TIDAKLAH HAL INI DIKETJAOE OLEH SEMOEAA ANGGOTA2.

BEBERAPA KERADJAAN MENGANGGAP KEDJADIAN2 DI INDONESIA ITOE KOERANG PENTING DAN MEMBIARKAN DEWAN KEAMANAN MENGAMBIL POETOESAN JANG SAMA SEKALI TIDAK DAPAT DIANGGAP SEBAGAI PERLINDOENGAN JANG TJOEKOEP DARI HAK2 PEMERINTAH REPOEBLIK INDONESIA. JG MENDjadi KORBAN SERANGAN MILITER. DJELAS, BAWHA POETOESAN2 DEMIKIAN HANJA DAPAT MEROESAKKAN DERADJAT U.N.O., DEMIKIAN VISHINSKY. — (REUTER).

Boeng Hatta mengandjoerkan referendum

Oentoe mengoedji pro dan kontra Repoebliek di Soematera

KESAN2 STANLEY SWINTON DARI ASSOCIATED PRESS ATAS NAMA SELOEROEH WARTAWAN LOEAR NEGERI

MEDAN, 19 September.

Semendjak timboelnja pertempoeran di Indonesia inilah baroe berita jang pertama dari Repoebliek di Soematera.

Wk. presiden Mohd. Hatta hari Djoem'at menawarkan kepada Belanda soepaja setoedjoe dgn referendum jg diawasi oleh doenia internasional, sehingga pendoeoek Soematera jang sembilang djoeta ini dengan bebas dapat memilih antara Repoebliek jang sekarang dengan „negara2 boneka ketjil jang diawasi Belanda”.

Hatta memadjoekan referendum ini dlm satoe interview setelah tibanja konsol2 djenderal E.T. Lambert, Charles Eaton dan Etienne Raux masing2 dari Inggris, Australia dan Perantjis di B. Tinggi dari penerbang an kedaerah pegenoengan Soem. Barat kemarin, oentoe melaksanakan pemeriksaan sebagaimana diperintahkan oleh Lembaga Bangsa2 didalam soal pertikaian Indonesia - Belanda. Riboean orang2 Indonesia, diantarjanja bersendjatakan bamboe roentjing mengeloek-eloeok orang2 asing jang pertama sekali mengoendjoengi iboe kota Soematera semendjak timboelnja pertempoeran. Para konsol mengadakan peroenangan jang lama dengan Hatta sesoedjah itoe mengadakan peninjauan kedaerah2 sekitarnya. Doe orang peninjau militer Inggris mengadakan peninjauan jang pertama sekali ke-front dari daerah Repoebliek jaitoe 25 km. Barat Padang. — (Seboeah berita dari Medan mengatakan bahwa rombongan konsol konsol tiba disana hari Djoem'at tengah hari dari Boekittinggi).

Hatta menerangkan bahwa pemerintah Repoebliek di Soematera menjokong keterangan Sjarifoeddin oentoe melandjoetkan peroenangan dengan Belanda — „moengkin diatas dasar Linggardjati” — kalau negara ketiga mengawasi peroenangan2 dan oentoe menghalingi interpretasi Belanda jg sebelah pihak dari tiap persetoedjoe an dimasa jang akan datang.

Hatta dengan berterang2 menerangkan bahwa dia sendiri akan memimpin perdoeanan kemerdekaan Indonesia dari goenoeng2, hoetan2 di Soematera, djika Belanda tidak hendak beroendjng dan meneroes-

kan gerakannya ke Jogja. Pemimpin Indonesia jang telah beroemoer 45 taheen, berkata mata dan mempoenjai pendidikan Belanda ini mengatakan bahwa nanti akan tampak sampai dimana benar tenaga gerakan memetjah belah di Palembang, Padang dan Soematera Timoe itoe, djika Belanda setoedjoe dengan oesoel Hatta oentoe mengadakan pemilihan. Dia menjatakan, toengkat bamboe jang berwarna akan dapat dipergoekanan oleh rakjat jang tidak berpendidikan dan jang tidak bisa dipengaroeki itoe didalam memberikan soearanja.

Hatta menerangkan 90% menentang gerakan memetjah belah ini, jang oleh kaem wartawan dapat di tiap2 daerah pendoeoek Belanda dipoe lau jang kaja ini.

Tentang sebab sebenarnya cease fire jang dipoetoeskan Lembaga Bangsa2 tidak efektif, menoeoet Hatta adalah oleh karena Belanda memboeat2 garis daerahnja „dgn watas2 jang diangan2kan Van Mook”.

Hatta menerangkan poela, Belanda telah pendoeoeki daerah jang loeas setelah „hentikan tembakan”. Dipihak Repoebliek „rakjat bertempoer dengan lebih giat dari di Jawa dan tidak moedah diawasi walaupun telah di perintahkan kepada pasoeakan2 tetap”.

Hatta menerangkan bahwa Boekittinggi hanja memberikan garis2 besar kepada pemerintah an keredesanan, jang bertindak dengan hak setengah autonom. Menoeoet keterangan Hatta dia melooskan diri dari Pematang Siantar tanggal 29-7 satoe djam sebeloem kota itoe didoeoeki Belanda.

SEKITAR DASAR POLITIK BAROE REPOEBLIK

Jogja, 19-9.

Pagi tadi telah berlangsung 5 djam lamanja sidang kabinet dimana diroendingkan tentang dasar politik baroe oentoe mentjari djalan perdamaian dalam memetjah soal Indonesia — Belanda jang dihadiri oleh residen Soekarno.

Prac-advies komisi pemerintah jang baroe dibentoeok dmadjoekan kabinet beloeem lagi mengambil kepoetoesan an ditoenda sampai besok.

Pemerintah akan meloelarkan keteranganja hari Selasa ini.

Sore ini kabinet mengadakan pembitjaraan dengan pemimpin2 partai.

Menoeoet keterangan kalangan2 politik jang mengetahoeki kepada Reuter, prac-advies komisi itoe berisikan 5 falsaf, jaitoe :

1. Pengakoean status de jure dari daerah2 Djawa, Madura dan Soematera.
2. Tentera Belanda haroes di tarik dari daerah2 Repoebliek.
3. Hak milik bangsa asing di akoei.
4. Milik2 ini dikembalikan kepada jang poela dalam waktoe sesingkatnja.
5. Mendjamin kepada bangsa asing dapat bebas berniaga di daerah Repoebliek.

BRIGADE INTERNASIONAL MENDAPAT KEMERANGAN

Jogja, 19-9.

Brigade Internasional jang kini berada di Djawa Tengah ketika diserang kedoeoekannja tanggal 14-9 jang laloe oleh tentera Belanda, telah dapat me moekoel moendoer serangan ini.

Selain itoe brigade ini dapat merampas beberapa banjak pelor. Dipihak Belanda tiwas 5 orang dan loeka2 30 orang.

— [Antara].

SEKITAR CEASE FIRE :

Serang menjerang di Tenggara Salatiga

Jogja, 19-9.

Komoenike TNI No. 86 jang dioemoemkan sore ini adalah sebagai berikut :

Dikabarkan bahwa 15 orang serdoeok Belanda tiwas dan loeka2 dan seboeah tank mengalami kerosakan hebat tatkala tentera Belanda jang dipelopor oleh 9 boeah tank bergerak menoeoet kearah pertahanan Repoebliek di Bonomerto Tenggara Salatiga pada tanggal 18-9 dan melanggar randjau darat.

Belanda telah menjerang Bonomerto, akan tetapi dapat dipoekoel moendoer setelah pihak Repoebliek melakoekkan serangan balasan dengan dibantoe oleh rakjat.

Pada hari itoe djoega pasoeakan Belanda jang lain terdiri dari 3 boeah tank dan 6 boeah truck dengan diperlindoengi oleh tembakan2 mortir dan senapan mesin telah melakoekkan serangan didaerah Tenggara Pekalongan. Akibat pertempoeran 4 orang Indonesia tiwas dan 2 boeah truck Belanda hantjoer. Sementara itoe Belanda dari koeboenja menembaki daerah terseboet 30 menit lamanja, se-

Den Haag dingin tentang keterangan p.m. Sjarifoedin baroe2 ini

Dari Den Haag diwartakan bahwa pemerintah Belanda tidak memberikan reaksi apa2 terhadap keterangan jang baroe baroe ini diberikan oleh perdana menteri Amir Sjarifoeddin, berkenaan dengan masih moengkin terboekanja djalan oentoe melandjoetkan peroenangan antara Indonesia dengan Belanda.

PENINDJAU2 MILITER AMERIKA DAN TIONGKOK

DJAKARTA, 19 September.

Besok di Djakarta dinantikan kedatangan penindjan2 militer Amerika, jang diperbantoeokkan kepada komisi konsol2. Moengkin djoenlah mereka 8 orang, dan djika lebih tentoe tak lebih dari 12 orang. Pesawat jg membawa mereka akan diserahkan kepada komisi konsol oentoe dipikai. Doe orang penindjau militer Tiongkok didoea kedatangannja hari Minggu ini. 1 opsir Belgi dan 1 opsir Perantjis telah tiba kemarin petang dari Eropah di Djakarta. — (Anteta).

PERTOEKARAN PIKIRAN

Jogja, 19-9.

Kemarin konsol djenderal Amerika Charles Livengood dan konsol djenderal Inggris Shepherd telah mengadakan pertoeakaran pikiran dengan anggota2 kabinet tentang soal kepamongperadjan dan pengadjaran.

Tentang kepamongperadjan kepada konsol2 itoe diterangkan bahwa pamongperadja2 walaupun didaerah jang dikatakan Belanda telah dikoeasinja tetap patoeh kepada intruksi2 jang diberikan oleh pemerintah Repoebliek.

Tentang pengadjaran, terketjoel di beberapa tempat, tetap berdjalan sebagai biasa, tapi kata anggota2 kabinet itoe pengadjarannja tentoe berlainan dengan pengadjaran Belanda.

MENINGGALKAN JOGJA

Pagi tadi poekoel 9.30 para konsol ini telah menjoempai presiden Soekarno, perdana menteri Amir Sjarifoeddin dan wakil perdana menteri Setiadjit oentoe meminta diri. Poekoel 10.30 rombongan konsol ini laloe terbang kembali ke Djakarta.

Tentang pembitjaraan mereka dengan pemerintah Repoebliek kedoea konsol2 ini tidak hendak memberikan keterangan apa djoega, hanja konsol djenderal Amerika menerangkan bahwa tidak lama lagi ia akan kembali ke Jogja.

VAN KLEFFENS KETJEWAA

Dari Washington dikabarkan bahwa Van Kleffens telah menjatakan keketjewaannja berkenaan dengan tindakan Lembaga Bangsa2.

Kleffens menerangkan bahwa Belanda tetap beroesaha dengan segiatnja oentoe mendirikan satoe badan internasional, akan tetapi soenggoeh merasa ketjewa karena poetoesan Dewan Keamanan, jang telah meloelak mendengar soeara dari wakil2 12 djoeta rakjat Indonesia.

DIPERSIMPANGAN DJALAN :

ROESIA AKAN MENARIK DIRI DARI UNO

Kalau oesoel Amerika membentoeok komisi perdamaian dan keamanan diterima

FLUSHING MEADOWS, 19 September.

Wakil Roes di Sidang Oemoem U.N.O. petang ini menolak oesoel dari menteri loear negeri Amerika Serikat oentoe membentoeok satoe komisi perdamaian dan keamanan sementara.

Kemoengkinan ada Roes akan mengantjam menarik diri dari U.N.O. djika seandainya diterima oesoel Amerika oentoe membentoeok satoe komisi perdamaian dan keamanan sementara dimana doedoek wakil2 55 negara.

BERITA RASMI PIHAK TEN-TERA BELANDA

Djakarta, 19-9.

Komoenike pihak Belanda hari ini mengabarkan :

Korban dipihak Belanda 5 tiwas dan 23 loeka2.

Komoenike itoe mengatakan selandjoetnja bahwa bertentangan dengan perdjandjandjan2 internasional Repoebliek teroes meneroes mengganggoe keadaan didaerah jang dibebaskan.

Tetap mesti dilakoekkan tindakan terhadap pasoeakan2 bersendjata dan kaoem peroesak jang tetap melakoekkan seranganja.

Didalam komoenike itoe dikatakan poela bahwa dalam serangan terhadap pos Belanda di Timoe Djatiberang.

Djawa Barat : pihak Repoebliek menggoekkan pelor dumdum.

Seorang opsir Djepang tiwas ketika pasoeakan2 Repoebliek di oesir dekat teloe Wynkoop dipantai Selatan Djawa.

Soematera : Didaerah Medan pasoeakan2 Belanda telah membentoeok 116 orang Tionghoa.

„KOMISI TIGA NEGARA TERLAMBAT DIBENTOEOK” Kata „New York Times” New York, 19-9.

Soerat kabar „New York Times” dalam tadjoek rentjannja tentang bersedianja Amerika Serikat mendjadi anggota ke tiga dari Komisi Tiga Negara Dewan Keamanan oentoe mem beri djaas2 goena mentjoea menjelesaikan pertikaian di Indonesia, menjatakan :

„Walaupun panitia itoe mem poenjai kedoeoekkan sebagai djoeroe pemisah atau badan per antaraan, tapi panitia itoe akan mendjalankan kewadjabannja teroes dan kita pertjaja ini akan mendapat lebih baik dari pada satoe negara sadja.

Sajang soedah terlampau terlambat oentoe membentoeok komisi ini dan terlambatnja ini dikabarkan sebahagian besar adalah kesalahan pemerintah Amerika Serikat.

Tentang tidak bersedianja Amerika semoela mendjadi anggota dari Komisi Tiga Negara adalah kewadjabannja pemerintah kita. Menolak teroes meneroes tentoe tidak bisa dan kita mera-sa gembira jang penolakan itoe telah dapat bertoeokar dengan penerimaan.

Selekasnja perintah cease-fire diawasi di Indonesia, selekasnja poela Belanda dan Repoebliek dapat lagi bekerdja bersama dengan sebaiknja, selekas itoe poela timboel harapan memperoleh perdamaian.

NOTA ROES KEDOEAA KEPADA IRAN

Teheran, 19-9.

Nota Roes jang kedoea telah disampaikan kepada pemerintah Iran berkenaan dengan rantjangan Roes oentoe teroet nemboeok soember2 minyak Iran.

Nota ini diserahkan tanggal 15-9 oleh doeta Roes di Teheran. — (Reuter).

Hal ini mendjadi pembitjaraan hangat dari wakil jang doedoek dalam Sidang Oemoem U.N.O.

Dari pihak jang berkoesa di peroleh kabar bahwa delegasi Amerika bermaksod meneroeskan „rantjangan Marshall jang baroe”. Oentoe memberikan kesempatan kepada UNO membitjarkan soal2 jang tidak dapat dibereskan oleh Dewan Keamanan karena Roes mempergoekkan hak vetonja dan apalah Roes soeka atau tidak doedoek dalam komisi jang sedemikian tidak djadi soal asal sadja oesoel pembentoeok komisi jg demikian disokong oleh doe pertiga dari anggota Sidang Oemoem. — (Reuter).

TOENTOEAN PERTAMA

Dari Den Haag diwartakan menoeoet kalangan2 jang mengetahoeki berkenaan dengan peroenangan jang akan datang jang akan diadakan oleh Komisi Tiga Negara antara Indonesia dan Belanda pemerintah Belanda pertama sekali akan memadjoekkan toentoean soepaja pihak Repoebliek mendjalankan cease fire dengan sebenarnja dan melihat oesaha2 jang njata.

Gerakan propaganda anti Belanda djoega dianggap sebagai satoe permoesoeaan.

BOEDI BAIK.

Sebagai para pembatja makloem, oentoek menyelesaikan peristiwa Indonesia, oleh Dewan Keamanan UNO telah diambil soeatoe djaln sama tengah. Djaln itoe ialah menawarkan boedi-baik jang akan dioesahkan oleh Komisi Tiga Negara.

Sebabnja dikatakan sama tengah, dapat dilihat dari bentuk kepoetsaan itoe sendiri. Sepanjang pembelaan Mr. van Kleffens, soal Indonesia Belanda adalah soal roemah tangga. Moengkin pembelaannja masih dapat dibantah, tapi oentoek memasoeki soal „juridis“ ini tempo sangat lama, terboeang pertjoema, sedang kan toedjoean tepat tidak tertjapai, jaitoe: menjegah pertempoeran, dan walaupun dalam persengketaan itoe salah satu ada jang benar, namoen mereka haroes berdamai.

Kepoetsaan Dewan Keamanan jang memilih penawaran boedi-baik, tidak dapat dikatakan tidak adil, bahkan tidak dapat dikatakan diloear kekeasaannja. Boekankah tiap2 manoesia merdeka sepehoeh2nja oentoek menawarkan bantoeannja jang baik?

Boekan soal rahasia lagi, bahwa terhadap kepoetsaan itoe kedoea belah pihak tidak poean, dan tentang ini soedah kita bitjarakan berkali2 dalam oeraian jang laloe. Sebab dalam menyelesaikan seseoetoe dengan damai, boekan perasaan tidak poean akan diperboeat menjadi oekoran. Boekan poela kepoetsaan sebelah pihak, melainkan ajika tidak sampai tjoek o e p poean, sekoerang2nja djaln sampai kedoea belah pihak s e m a t a - m a t a tidak poean!

Sekarang pilihan oentoek Komisi Tiga Negara itoe soedah diambil.

Pilihan Repoebliek Indonesia, jaitoe Australia. Orang jang akan didoeoekkan oleh negara Australia moengkin Dr. Evatt, menteri loear negeri Australia.

Pilihan negeri Belanda, jaitoe Belg. Orang jang akan didoeoekkan oleh negeri Belg moengkin Van Zeeland, bekas perdana menteri Belg sebeloem perang.

Pilihan Australia dan Belg oentoek djadi anggota ketiga, jaitoe Amerika Serikat. Orang jang akan didoeoekkan moengkin prof. Francis B. Sayne, sekarang ketoea Trusteeship, dan seorang ahli i o e k o e m kenegararaan.

Ditilik dari segi kwaliteit, jaitoe djabatan jang dipertanggung dja wabkan kepada mereka, maka mereka bertindak hanya watas sebagai p e n a w a r k a n d j a s a 2 .

Tapi ditilik dari tjaranja mereka dipilih, jaitoe masing2 memilih kepertjajaannja dan jang dipilih memilih orang ketiga poela, maka dapat dikatakan seakan-akan mengarah sosoenan badan2 pemisah (arbitrage), jang t e n t o e loeasanja dan haknja seseoedah terpilih.

Itoe sebabnja orang menaruh minat pada pekerjaan Komisi Tiga Negara itoe, dan orang seperti merasa t i d a k moengkin kedoea belah pihak akan menolak entah2 kepoetsaan jang kelak akan diambil oleh komis.

Menoeriet pihak Repoebliek, penyelesaian jang akan datang haroes mempoenjai djaminan tegoe. Keinginan ini dapat dipahamkan, kalau diingat, bahwa hasil djasal baik jang diberikan oleh Lord Killearn dahoeloe menjedarkan orang pada pepatah siboea tidak nae doe kati kelihatan tongkat.

Orang mempoenjai pengharapan bahwa keinginan pihak Repoebliek ini tentoe akan dapat perhatian. Oleh karena itoe tentang ini boekan soal primair.

Jang terpenting ialah djawab pertanjaan: Dapatkah ditjapai seoetoe penyelesaian dengan djaln damai, dan ajika dapat bagai-

SIDANG OEMOEM :

Oesoel Marshall mendapat tantangan hebat

Roes menoedoe Amerika hendak menimboelkan peperangan

FLUSHING MEADOWS, 19 September.

Roesia menoedoe dalam Sidang Oemoem UNO, politik Amerika Serikat merbesak Perserikatan Bangsa2 serta hendak menimboelkan perang doenia ketiga terhadap Sovjet Serikat. Menteri moeda loear negeri Sovjet Roesia, Andrei Vishinsky dengan kata2 jang tadjam teroes terang menolak oesoel2 Marshall berkenaan soal Korea, selandjoetnja menoedoe Amerika Serikat meloaskan politiknja di Eropah dan memboeka persengketaan politik dengan Roesia dan hendak merobohkan UNO.

Ia menjeroekan soepaja propaganda perang dihoekem dan soepaja perloetjoetan dilakoekan dengan segera termasuk bom atoom Amerika jang mesji dihantjoerkan.

Ia mengoesias politik Amerika Serikat diatas doenia dari awal sampai keachir menoedoe oesol2 Marshall jang hendak memadjoekan soal Korea seloerhoenja kedepan Sidang Oemoem UNO sebagai satoe pelanggaran persetoedjoean jang telah diperboeat diantara Amerika Serikat dan Sovjet Serikat.

Dinjataknja bahwa „setelah komis pengawas Korea memberi pemandangan tentang soeasana di Korea sedemikian roepa sehingga kegagalan oesaha kerdjja komis penjelidik bersama Sovjet dan Amerika di Korea ditimpakan kepada Sov-

jet, tn. Marshall sekali lagi memadjoekan oesoel2 jang dengan langsoeng melanggar persetoedjoean Moskow jang ditjapai oleh 3 menteri loear negeri pada boelan Desember 1945 tentang Korea.

Menoeriet persetoedjoean jg telah diperoleh itoe, Amerika Serikat dan Roesia haroes bersedia mentjari penyelesaian oentoek mempersatoeakan Korea menjadi soeatoe negara merdeka jang berhaloan demokratis.

Oesoel baroe jang telah dimadjoekan Marshall adalah meroepakan pelanggaran perjanjian djan jang telah disetoeedjoei sendiri oleh Amerika Serikat dan oesoel ini tidaklah dapat di terima.

Pemerintah Amerika Serikat lebih soeka tidak memenoehi jg termaktob dalam persetoedjoean Moskow tentang soal Korea serta menjerahkan soal tersebut terhadap pertimbangan pemerintah2 Amerika Serikat, Sovjet Serikat, Inggris dan Tiongkok dan melanggar perjanjian djan jang telah diperboeat semoela, dan tandakannja ditoeoepnja dengan memadjoekan soal itoe ke Sidang Oemoem.

Tindakan ini salah sama sekali.

Pemerintah Sovjet tidak hendak menerima pelanggaran2 jg sedemikian roepa terhadap persetoedjoean Korea dan akan tetap mendesak agar oesoel jang telah dikemoekkan oleh Marshall ditolak sadja dengan alasan bahwa oesoel itoe bertentangan dengan ajat-ajat jang termaktob dalam persetoedjoean tiga negara tentang Korea.

Tentang „propaganda“ perang Amerika di Djepang, Vishinsky menjatakan bahwa „seorang jang satoe ketika masoek kedaerah jang dikoesasi oleh djen. Mac Arthur dari Okinawa dalam perdjalanannya ke Djepang akan dipengoehi oleh soerat2 kabar Amerika tentang Sovjet Serikat. Soedah tentoe sadja serdadoe Amerika tidak bisa disalahkan setelah membata soerat2 kabar jang sematjam itoe mengambil kesimpulan bahwa peperangan terhadap Roesia moengkin terdjadi dalam beberapa boelan sadja lagi. Djepang akan tertjipe djika mereka tidak memperhatikan sikap jang bersifat tidak terang itoe.

Vishinsky dengan tegas menolak rantjangan Marshall oentoek menjiasati badan2 dari UNO.

Ia selandjoetnja menoedoe Amerika sekarang tidak bersedia membinasakan bom atoomnja sendiri dan tidak bersedia melakoekan perloetjoetan sendjaja.

Hal ini, kata Vishinsky, mem bangkitkan „keragoan“ tentang maksoed Amerika mengenai soal2 doenia internasional.

Vishinsky menjatakan bahwa saudagar2 perang Amerika jg masih aktif adalah John Foster Dulles, penasihat partai Repoebliek oeroesan loear negeri dan djoega menjadi anggota delegasi Amerika pada Sidang Oemoem ini. Dan tatkala toedoehan ini dinjatakan oleh menteri moeda loear negeri Roesia itoe, Dulles sendiri badir.

Vishinsky mengandjoerkan kepada Sidang Oemoem soepaja menghoekem „propaganda“ djabat jang menggoeat2 kerioengkinan timboelnja peperangan baroe, jang oleh kalangan2 reaksioner dalam beberapa negeri2 telah diramalkan, teristimewa di Amerika Serikat, Toerki dan Joenani“.

Resoloesi rasmi jang dimadjoekan oleh Vishinsky djoega akan meroepakan perang propaganda jang akan menjadi salah satoe alat menghoekem kedjahatan, dia menjeroekan kepada para anggota oentoek melekasikan perloetjoetan sendjaja dan mengadakan pengawasan terhadap atoom.

Megang inilah soeatoe pendirian jang terbaik, dan selama Komisi Tiga Negara pertjaja pada diri sendiri bahwa tidak ada kepentingan sendiri ditompangkan kedalam persengketaan itoe, maka selama itoe harapan tetap poeh oentoek kesoeadhan jang baik.

M.S.

Itoelah djawaban Vishinsky terhadap oesoel Marshall oentoek memperketjil hak veto dan meletakkan tanggoeng djawab terhadap perdamaian dimasa ini dari Dewan Keamanan ke Sidang Oemoem UNO.

Oesoel2 oentoek mengoerangi hak Dewan Keamanan, demikian Vishinsky, adalah soeatoe „pendapat jg tidak sehat“ dan mesti ditolak. Djoega ia menolak soal Joenani dibitjarakan dalam Sidang Oemoem ini.

— (UP).

Pedato Vishinsky paling keras.

Moskow, 19-9.

Pedato jang diotjapkan oleh menterimoeda loear negeri Roesia, Andrei Vishinsky pada Sidang Oemoem UNO — moengkin perkataan2 jang paling keras jang pernah dipergoekkan oleh salah seorang diplomat Roesia terhadap politik Amerika Serikat pada masa ini — telah disiarkan kepada pembatja2 di Sovjet oleh soerat2 kabar jg menjjarkan semoea isi2 pedato jang bernas itoe.

Pihak pers tidak ada membikin oelasan dalam tadjoek rantjananja tentang pedato ini.

Seloeroeh lembaran soerat kabar itoe tidak akan tjoekoep memoeat segenap pedato jang diotjapkan Vishinsky.

Sehingga sidang pengarang perloe menjatakan bahwa isi pedato itoe akan disamboeng pada penerbitan berikoetnja.

Salinan lengkap dari pedato itoe telah dibagi2kan kesegenap soerat2 kabar propinsi dan disiarkan oleh radio dalam berbagai bahasa. — (AP).

Perkoendjoengan para Konsol di Medan

Sebagai telah dikabarkan, kemarin pagi telah tiba dikota ini dari Boekittinggi dengan rombongan pesawat RAAF-Dakota, tiga orang konsol djenderal jang diserahi oentoek mengadakaan peninjauan ke Soematera.

Mereka terdiri dari, Mr. Lambert, Mr. Eaton dan Raux, masing2 konsol djenderal Inggris, Australia dan Perantjis.

Toeroet dalam rombongan ini doea orang peninjau militer, yakni major P. Roberts, kapten C.J. Chatham; dan djoega doea orang sekretaresse dari para konsol serta tiga orang wartawan loear negeri, jaitoe Stanley Swinton, dari Associated Press serta mewakili UP, Reuter dan beberapa persoerat kabaran loear negeri lain, seorang wartawan Perantjis dan toean Hsieh dari Central News Agency.

Penjamboetan ditamah lapang dilakoekan oleh para pembesar militer dan sipil Belanda.

Tidak lama setelah tibanja mereka di Medan, doea orang peninjau militer berangkat ke Berastagi, dan malam tadi kembali.

Tepat poekoel 2 rombongan para konsol pergi meninjau ke Bindjai dan Tandjoeng Morawa. Beberapa pembesar Be-

Gandhi tidak akan mengaso

SEBELOEM KEAMANAN DIPEROLEH SELOEROEHNJA

NEW DELHI, 19 September.

Mahatma Gandhi dalam satoe keterangannja menjatakan bahwa ia tidak akan beristirahat sebeloem setiap orang Moeslim, Sikh dan Hindoe di India dan Paksitan kembali sebagai semoela ditempat masing2.

Gandhi menerangkan bahwa ia akan pergi ke Punjab oentoek menghalangi kaem Moeslimin dari tindakan jang dikatakan jang salah.

Akan tetapi pemimpin jang bersemangat itoe menjatakan pada pertemoean sembahjangnja, bahwa ia tidak bisa mengharap perdjalanannja berhasil terketjoeali djika ia memperoleh keadilan oentoek golongan ketjil Moeslim di Delhi.

Satoe djaln oentoek mendapat hasil, demikian Gandhi, kaem Hindoe didalam Perserikatan India haroes menjdja se-

landa, militer dan sipil, toeroet. Diantaranja kolonel P. Scholten, Lt. kol. Trebeis, overste Supheert, Recomba Dr. J.J. van de Velde, Residen Mr. Gerritsen, kapt. de Rooek, Lt. Worthman, sedang dari pihak wartawan di kota ini toeroet wartawan2 Tioghoa dari „Sumatra Bin Poh“ dan „New China Times“, toean2 J.E. Kalalo (Neratja) dan Mohamad Said (Waspada).

Dalam peninjauan ini konsol Lambert tidak ikoet, sebab ketjapekan, roepanja. Kabarnja mereka soedah 5 hari tidak tentoe tidoer.

Sesoedah berbitjara seketika dimarkas (doeloe Kantor Kota) di Bindjei, laloe diadakan peninjauan ke Roemah Sakit Bangkakan, jang sekarang diketoeali oleh Dr. Djuilham.

Ketika rombongan datang tidak dapat berdjoempa dengan beliau karena tengah mengadakaan operasi.

Di Tandjong Morawa poen berkoendjoeng ke Roemah Sakit, dan disitoe dapat berdjoempa dengan Dr. van der Molen, ketoeanja.

Perkoendjoengan ini hanjaloh bersifat melihat-lihat keadaan sadja.

Pada malamnja diadakan pertemoean ramah tamah dan djamoeran bertempat digedoeung H.V.A. dikota ini, antara para tamoe2 dengan pembesar militer dan sipil, kaem dagang, kereta api, perkebunan, pendeknja dari hampir semoea jang terkemoeka dalam masjarakat Eropah dikota ini, serta toean2 konsol Inggris dan Tioghoa, toean Lim Seng, toean Tan Boen Djin; doea orang terkemoeka dari masjarakat Indonesia, jaitoe Tengkoek Dr. Mangsoer dan Burgemeester Mr. Djaidin Poerba, poen seorang wartawan Tioghoa dikota ini, toean Kalalo dari „Neratja“ dan Mohd. Said dari „Waspada“.

Didalam perdjalanannya dapat djoega kita kesempatan bertjapak2 dengan para konsol, djoega dengan toean Swinton dari Associated Press, dan toean-toean wartawan lain, teroetama kita tanjakan tentang impressi mereka selama didaerah Repoebliek. (Tentang ini dapat diperhatikan oeraian di-bahagian lain).

Peninjauan sepintas laloe itoe memoeskan mereka, tapi tatkala kita bertanja apakah mereka ingin tahoe lebih banjak lagi, mereka menjjawab bahwa tempo sangat sedikit.

Oleh sebab itoe peninjauan kedaerah Berandan tidak dilakoekan oleh para konsol.

Demikianlah pagi ini dengan kapal terbang mereka bertolak menoedjoe Singapura.

Pertemoean dengan Mr. Mohd. Joesoef

Kemarin siang konsol djenderal Lambert telah berkoendjoeng keremoah toean Mr. Mohamad Joesoef, doemah beliau di Djalan Boelan 17.

Pertemoean dalam soeasana ramah tamah kira2 1 djam.

Kemoedian sorenja, oleh t.t. M. Joesoef, Dr. Soeroso dan Moenar diadakaan perkoendjoengan ke Hotel de Boer, dimana dilangsoeng kan perkenalan dengan konsol konsol Eaton dan Raux. Djoega pertemoean berdjalan lebih koerang 1 djam.

KRISIS DI COCHIN CHINA

Saigon, 19-9.

Dewan Perwakilan Cochia China menghadapi satoe kesoeolitan jang besar ketika mosi tidak pertjaja terhadap presiden Dr. Levan jang pro Perantjis, diterima.

Dalam satoe resoloesi dinjatakan bahwa Dewan diminta soepaja komisaris Tinggi Perantjis di Indo China, Emile Bolaert, menjjadi orang Tengah dalam soal ini.

Kesoeolitan2 ini timboel oleh karena beberapa partai menghendaki soepaja Cochia China menjjadi bagian dari Repoebliek Vietnam.

Mereka menamakan pemerintahan Dr. Levan, pemerintahan boneka, jang tidak pada tempatnja lagi.

Lain partai menghendaki sebaliknja soepaja Cochia China tetap berdiri sendiri. — (AP).

SOAL KOREA DIMADJOEKAN KE SIDANG OEMOEM UNO.

Washington, 18-9.

Wakil menteri loear negeri Amerika Serikat Robert Lovett memberi tahoeakan kepada Moskow bahwa Amerika bermaksoed memadjoekan soal Korea ke Sidang Oemoem UNO.

Delegasi Sovjet dari komis gaboengan Amerika — Sovjet telah menoedoe delegasi Amerika memberikan kesoeolitan dan mentjari kesalahann2 ketjil oentoek menghalangi-halangi pekerdjaan komis gaboengan tersebut.

Toedoehan ini dimasoekkan dalam satoe nota kepada ketoea komis gaboengan, djenderal Stikoff.

I K L A N

KANTOR BESAR KOTA MEDAN

MA'LOEMAT

Wali Kota Medan, memaai loemkan bahwa :

a. Kantor Oeroesan Roemah2 Gemeente, jang dahoeloe bertempat di Djalan Soengei Kerah No. 132, moelai tanggal 17 September 1947 telah dipindahkan ke Djalan Cremer No. 6.

b. Sewa Roemah2 Gemeente haroes dibayar moelai tanggal 1 September 1947, (Pembayaran dimoeka) pada Kantor tersebut (Dj. Cremer No. 6).

c. Sewa Roemah2 jang sampai sekarang ditagih oleh Kantor Residen bagian „Bevolkingsszaken“ boeat sementara dibayar teroes pada Kantor tersebut.

Medan, 18 September 1947.

Wali Kota Medan

Mr. T. DJAIDIN POERBA

KURSUSTYPEN

Menerima moerid-moerid baroe.

Bindjeiweg 43

"PEN"

Bengkel Motor — Speda Motor

— Dynamo — Battery

— dan lain-lain.

Poesat Pasar 103 A — Medan

Bisa bikin betoel dan tanggoeng memoeskan; harap berhoebongan langsoeng dengan alamat tersebut.

Pengoeroes :

M i a t

"KESATRIA"

Bengkel Motor — Speda Motor

— Dynamo — Battery

— dan lain-lain.

Poesat Pasar 103 A — Medan

Bisa bikin betoel dan tanggoeng memoeskan; harap berhoebongan langsoeng dengan alamat tersebut.

Pengoeroes :

M i a t

"OEMAR"

Horloge - maker — Tk. Djamb dan

memperbaiki Vulpen, mesin toelis, mesin kira dan lain-lain

Oepah pantas dan berdamai

Wilhelminastr. 139A — Medan

J O S U A - I N S T I T U U T

(Delistraat)

Soedah diboeika kembali.

S.M.P. (Ind. MULO) dari kl. 1 sampai kl. 3.

Sekolah Rendah dari kl. 1 sampai kl. 6.

Bhs. pengantar: INDONESIA

Bahasa Asing: LEERVAK.

Pemimpin :

G. B. J O S U A